



1, 2, 3, 4, 5年生のみなさん、進級おめでとう！

3月16日に卒業式が行われ、30名の6年生の皆さんが、南小学校を巣立っていきました！



本日、1年生から5年生のみなさんの修了式が行われ、3学期の通知表「あゆみ」渡されました。「修了」とは、「この1年間、とてもがんばって学習したので、次の学年に進級します」という意味です。明日より年度末休業（春休み）となります。休み中ですが、みなさんは、4月1日から次の学年に進級します。4月からの新学年での素晴らしいスタートができるように、各学年の学習課題をがんばっておきましょう。みなさんの身長は、この1年で、5～6cm伸びました。体重は、3～4kg増えました！そして、学力もグーンと伸びました！保護者の皆様には、この1年、コロナ禍の中、本校教育活動にご支援とご協力をたまわり、誠にありがとうございました。



8名の先生方、たいへんお世話になり、ありがとうございました！

この度の人事異動で8名の先生方が、ご退職・異動されることになりました。今年度、保護者の皆様、地域の皆様には、コロナ禍の中、大変お世話になり誠にありがとうございました。離任される先生方の新天地での益々のご活躍をお祈りいたします。



ご退職



佐藤昌康校長

37年間の教員生活の最後の3年間をこの三国南小学校で、みなさんと一緒に過ごすことができたことを、大変幸せに感じています。一期一会、出会いは人生の宝物です。大きく成長したみなさんに、またどこかで、会える日を楽しみにしています。

Goodbye, boys and girls. I love you!

ご退職



北川由起子先生

南小学校4年間、最後の一年はコロナ禍の中、いろいろなことが制限されたり変更になったりしました。そんな中でも、常に前向きだった子どもたち……。一緒に過ごした時間は、私にとって大切な宝物となりました。保護者の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。



名葉浩行教頭

三国祭で山車を引いたり、収穫感謝祭で、地域の人たちと餅つきをしたりしたことはとてもいい思い出です。三国南小でのすてきな2年間で学んだことを次の学校でも生かしていきたいと思えます。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

福井市豊小学校へ異動となります。



新木康伸先生

運動会では、心を一つに、一生懸命頑張っていた皆さんの姿がとても印象に残っています。友達と協力しながら、精一杯活動することの素晴らしさを学ばせてもらいました。新しい学校でも人との協力に感謝しながら、全力で頑張りたいと思っています。5年間、ありがとうございました。

平章小学校へ異動となります。



杉原澄江先生

大好きな三国南小学校で再び過ごすことができたこの一年は、とても幸せな時間でした。朝の玄関で、家庭科や書写の授業で、運動会や修学旅行で、いつも輝いていたみなさんの笑顔や真剣な姿を忘れません。これらもみなさんの活躍を心から祈っています。ありがとうございました。



坂下夕紀子校務員

南小学校に来て、あっという間に3年間が経ちました。素直で明るい子ども達の笑顔に励まされ、楽しい日々を送ることができました。たくさんのご支援やご協力をいただき、ありがとうございました。

三国中学校へ異動となります。



森千鶴香支援員

南小のみなさん、短い間でしたが、ありがとうございました。みなさんと出会えて、元気をもらい、楽しく過ごすことができました。これからも頑張ってください。応援しています。

三国西小学校へ異動となります。



平田智絵支援員

コロナ禍の中、みなさんとは6月から一緒に勉強や運動ができて、とっても濃い一年になりました。素晴らしい思い出になりました。短い間でしたが、ありがとうございました。

大石小学校へ異動となります。

